

Le prix France-Corée pour le CDDB

Le CDDB se verra remettre le prix culturel France-Corée 2004 par l'ambassadeur de la République de Corée lundi prochain à Paris. Il est récompensé pour sa manifestation « de Lorient à L'orient », dont l'événement phare a été le spectacle *Le bourgeois gentilhomme ou le jeu du Kwi-Jok*, mis en scène par Eric Vigner, et interprété par les artistes du Théâtre National de Corée. Il a réuni près de 4 000 spectateurs au Grand théâtre en octobre 2004. Et le double pour l'ensemble des manifestations : un véritable succès pour un événement qui a permis de découvrir la culture coréenne par différentes activités : jeu de go, cerf volant, ateliers de pliages, conférences, expositions... Fort de cette réussite et de cette reconnaissance, le directeur du centre dramatique prévoit une deuxième édition « de Lorient à L'orient » pour l'année 2006.



B.B.

« *Le bourgeois gentilhomme ou le jeu du Kwi-Jok* » a été l'événement phare de l'événement « de Lorient à L'orient ».